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総 会 開 催 結 果 

作成日：令和７年１月 24日 

１ 総会名 令和７年１月 大槌町農業委員会定例総会 

２ 開催日時 令和７年１月 24日（金） 午前 10時 00分 

３ 開催場所 大槌町役場３階 中会議室 

４ 出席者の 

  状況 

 

○：出席 

×：欠席 

農 業 委 員 

議席番号 役   職 氏   名 出欠 

８ 会長 佐々木 重吾 ○ 

７ 会長職務代理者 阿部 義正 ○ 

１  村田  仁 ○ 

２  三浦 英俊 ○ 

３  藤原 長英 ○ 

５  兼澤 修悟 ○ 

６  阿部 成子 ○ 

農地利用最適化推進委員 

担当地域 氏   名 出欠 

金沢 
三浦 幸保 ○ 

阿部 美智子 ○ 

小鎚 
藤原 市之助 ○ 

川﨑 郷泉 ○ 

上亰・町方・吉里吉里・浪板 
佐々木 和之 ○ 

上野 賢一 ○ 

農業委員会事務局 主 幹 祝田 茂 主 査 加藤 康広 

   

５ 議 事  付議 承認 

 報 告 【報告第 10号】農地法第 3条の３の規定による届出について 

議 案 【議案第 15 号】農用地利用集積等促進計画案の諮問及び促進計画作成

の要請について 
１ １ 

   

   

   

   

   

   

６その他 ・連絡事項等（次回の現地調査、総会の日程） 
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令和７年１月総会議事録 

 

【議 長】 

定刻となりましたので、只今より令和７年１月大槌町農業委員会総会を開催いたします。 

 本日の農業委員の出席状況を報告いたします。在任委員７名のうち７名全員の出席で過半数に

達しておりますので、本日の総会は成立しております。 

 

【議 長】 

 日程第１ 会期の決定を議題といたします。お諮りいたします。令和７年１月総会の会期は、

本日 1日間といたしたいと思います。 

これにご異議ございませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 異議なしと認め、会期は、本日 1日間と決定いたしました。 

 

【議 長】 

 日程第２ 議事録署名委員の指名を行います。 

 それでは、私から指名させていただくことにご異議ありませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 ご異議ございませんので、 

 ７番阿部義正委員と１番村田仁委員を指名いたします。 

 

【議 長】 

 日程第３ 諸般の報告を行います。 

 事務局、お願いいたします。 

 

≪事務局 祝田≫ 

諸般の報告は特にありません。 

 

【議 長】 

 続きまして、日程第４ 報告第１０号 農地法第３条の３の規定による届出について、事務局

から説明をお願いします。 

 

≪事務局 祝田≫ 

  （以下、資料５ページの報告第１０号を朗読。） 

 

【議 長】 

 それでは、質疑に入ります。只今の事務局からの説明について、発言のある方は、挙手願いま

す。 

 

【阿部義正委員】 

 この届出人と○○さんは、親子？ 
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【事務局 祝田】 

 そうだと思います。ちょっと届出書にはそこまで書かれていなくて、送られてきたもので、相

続なので戸籍を調べるまでもないと思って、不明のままで報告しております。多分親子だとは思

っております。 

 

 

【議 長】 

続きまして、日程第５ 議案第１５号「農地利用集積等促進計画案の諮問及び促進計画作成の

要請について」ですが、 

大槌町農業委員会会則 第 17 条「委員会の委員は、自己又は同居の親族若しくはその配偶者に

関する事項については、その議事に参与することが出来ない。」により、私、佐々木重吾が退出い

たします。 

このことにより、阿部義正会長職務代理者に議長をお願いいたします。 

 

 （阿部義正会長職務代理者、議長席へ） 

 

【議 長】（阿部義正会長職務代理者） 

佐々木重吾会長に代わりまして、議長代理を務めさせていただきます。よろしくお願いします。 

 

それでは、番号１について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

≪事務局 祝田≫ 

 （以下、資料５ページ議案第１５号を説明。） 

 

 

 

【議 長】 

 それでは、質疑に入ります。只今の事務局からの説明について、発言のある方は、挙手願いま

す。 

 

 （なし） 

 

【議 長】 

 よろしいですか、それでは採決いたします。 

原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

 

    （全員挙手） 

 

全員賛成ですので、この農用地利用集積等促進計画案を要請書及び確認書を岩手県農業公社に

対して提出いたします。 

 

それでは、会長にお戻りいただきます。 

 

 （佐々木重吾会長、入室） 
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≪事務局 祝田≫ 

●今後の予定・・・来月の予定について 

 

【議 長】 

以上をもって、本日の日程は全部終了いたしました。 

 これをもって、農業委員会１月総会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

                       １０時２０分終了 

 


